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Великому Октябрю 
достойную встречу!, 
Месяц с небольшим остается до всенародного праздника 

42-й годовщины Великой Октябрьской. социалистической 

революции. Следуя давно установившейся славной традиции, 
советские люди готовятся отметить день рождения своего• со-

циалистического государства самыми высокими трудовыми ус-

пехалпц, новыми достижениями в коммунистическом строи-

телыстве. Запущена на- Луну советская космическая ракета, 

построен и ,вышел в плавание первый в мире атомный ледо-

кол «Ленин». Руками советских людей созданы и вступают в 

строй сотня навык предприятий, тысячи станков и новейших 
машин. 

В :ны нецшем году соревнование в честь Великого Ок, 
тября совпало с исторической поездкой товарища Н. С. Хру-
щева в Соединенные Штаты Америки и подготовкой к знатце-

нательному событию в жизни страны — очередному Пленуму 
ЦК К игтцугiистичесзсой партии Советского Союза. Сегодня мы 

являемся свидетелями широчайшего размаха творческой и 

. трудовой активности советского народа, его горячего стремле-

ния работать еще лучше, производительнее. 

По примеру передовыых коллективов многих городов на-

шей Родины ,к этой благородной цели стремятся и трудящие-
ся сланцевских предприятий. День ото дня умножаются про-

изводстве'нные дела, ярко проявляются высокие патриотиче-

. схие.чувства. 

— Выполним план первагр года семилетки досрочно! —

заявляют трудящие.ся комбината «Сланцы» и тут же подкреп-

ляют сваи слава практическими делами — ,плах девяти меся-

цев вытолнен на 11 дней раньше срока, выработано в счет 
октября продукции более чем на 10 миллионов рублей. 

— Годовое задание выполним к 42-й .годовщине Велико-
го Октября! -!говорят рабочие смены мастера А. П. Рубанцак 
Плюссiсоаю`-леспромяоза и перекрывают свои месячные зада-

ния в полтора = два раза. 

Достойные подарки очередному Пленуму ЦК КПСС и 42-й 
годовщине Великого Октября готовят колхозники сельхозарте-

ли имени Калинина. Здесь завершается строительство кол= 

хоз.ного клуба, овчарника и коровника; полным ходом идут 

зябiевая пахота и уборка картофеля. Животноводы т1олхоза 

«Май» дали слово получить в этом году по 90 центнеров сти-

киньг на каждые 100 гектаров пашни. Свое слово они вы-

полняют с честью. - Уже х ноябрю колхоз вьшолнит годовой -

план продажи мяса государству на 200 процентов, а к концу 

года — на 300 процентов: 

В соревновании, которое охватывает` сейчас все новые 

и новые слои трудящихся нашего города, главным является 

- борьба за непрерывный рост производителыности труда, уве-

личение выпуска продукции и снижение ее себестоимости. На 
шахтах и заводах, строительных площадках и в колхозах рай-
она в эти дни растет и ширится борьба рабочих и колхозников 
за комплексную .механизацию и автоматизацию .производст-

вениых проценсов, за внедрение в производство новой техни-

ки, за досрочное выполнение-заданий семилетки. 

Дело чести руководителей предприятии, правлений кол- • 

хозов, партийных и профсоюзных организаций — так органи-

зовать труд рабочих и колхозников, чтобы все обязательства, 
взятые ими, были .не только вы полнены, но и перевыполнены. 
А досрочное выполнение обязательств и намечаемых планов 

будет лучшим нашим подарком42-й ,годовщине Великого 
Октября. 
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583 миллиона пудов кавахстанского хлеба 

АЛМА-АТА. (ТА С). Ноток ка-

эахетанской пшеницы в государ- 
закрома продолжается. 

. Он идет сейчас в основном из це-

плотных районов, где еще много 

необмолочетъного хлеба лежит в 

валках и скотпцлось на полевых 
токах. На уборке используется  

каждый погожий час. •  

Колхозы н совхозы Кустанай-
сасой. области продали уже нынче 

•гасударству 133,4 миллиона • пу-

К пребыванию 
Н. С. Хрущева 

в США 
ВАШИНГТОН. (ТАСС). Днем 25 

сентября Н. С. Хрущев в своей 
резиденции принял известного 

американского пианиста Вана 
Клиберна. В 17 час. 18 мин. по 

местному времени (00 час. • 18 
мин. 26 сентября по московскому 

времени) Н. С. Хрущев_ и прези-

дент Д. Эйзенхауэр вылетели на 

.вертолете •в загородную резиден-

цию президента Кзмп Дэвид, распо-

ложенную в 100 км от Вашингто-
на. 

доав хлеба Акмолинск.ой — 107,8 
миллиона пудов, Цавлодарской-
78 миллионов пудов, Кокчетав- 
экой. — 67 миллионов пудов, Се-
веро-Казахстансной — 39 мил-

лионов пудом зерна.' 

Продолжают продажу хлеба 
сверх плана хозяйства Алма-Атин-
ской, Семипалатинской и Восточ-
но-Казахстаиской областей. Роди-
на получила уже 583.600 тысяч, 

пудов казахстахского хлеба. 

Через полчаса после отбытия 
из Вашингтона вертолет доставил 

Н. С. Хрущева и президента Эгг-
аенхаузра в Кэмп Дэвид. 

Н. С. Хрущев и Д. Эйзенхауэр 
провели в Кэмп Дэвиде вечер 25 
сентября, весь день 26 сентября 
и утро 27 сентября (по местному 
времени). Огни имели беседы по 

вопросам, представляющим инте-

рес для обеих сторон. В беседах с 

Советской стороны нрииимали 
участие министр иностранных дел 

СССР А. А. Громы ко, посол СССР 
в США М. А. Меньшиков, заведую- 
щий Отделом стран Америки МИД 
СССР А. А. Солдатов и советник 

О. А. Трояновюкий. 

С Американской стороны в бе-
седах принимали участие госу-

дарственный секретарь США 

К. Гертер, посол США в СССР 

Л. Томпсан и постоянный предста-

витель США в ООН Г. Лодж. 

27 сентября трудяпыцес.я прея- 

приятий и учреждений города про 

вели массовые воскресники по 

копке картофеля в подшефных 
голхозах. 

• На уборку картофеля в колхоз 

имени Калинина выезжали горня-\ 

ни тахты № 2. В воскреснике 
,приняли участие 152 человека. 

За неполный рабочий день они уб-
рали картофель с площади 3,7 
гектара. Хорошо потрудиипись мно-
гие участнюки воскресника: за-

пальщик т. Пулин, навалоотбюй-
щкк т. Калачов, рабочие участка 
сартироазнки и внутрншахтного 

транспорта, мотористки М. Ок-

тябрыс.кая, И. Александрова, под-

катчица т. Васильева, породогвы-

борщица Г. Каротина, врубмашац-
нйст В. Цалтлинский и другие. 

Но ревультаты вомлсресннка 
маяли быть значительно лучше, 

если 6ы бригадиры побесатокои-
лись заранее обеспечить наеадку 
борозд. Однако этого не случилось. 

В деревне Марькоао, напрагмер; 

когда приехали шефы, не было на-

езжено -ни одной бороады. Поэтому 
рабочим пришлось немало провес-

ти времени впустую, пока пришел, 

траасгор и стал паев жать бёрозды. 
Бригадирам колхоза имени Кали-
нин•а нужно учесть недостатки в 

организации восдсреаюикюв и 

впредь заранее,-до приеоца шефов, 

производить наездасу бо,р:озд. 
ж 
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Успешно потрудились в про-

шлое васкрегсвнье на копне карто-

феля аоспитааъниаии строительного 

училища. Более семидесяти учени-

ков работали в колхове имени 

Ленина, около ста вослгитанников 

капали картофель .в совхозе «Ро-
дина» и пятьдесят — в колхозе 
«.Восход». Каждый учащийся вы-

Колхозники продают 

Обращение членов сельхозарте-

ли имени Ильича ко всем колхоз- 

пикам, рабочим совхоза и трудя-

щимся порода Г9ланцы об органи-

зации продажи своего картофеля 

государству находит - горiч-ую под-

держку ареаи тружеников колхоз- 
ной деревни района. 

Первыми в сельхозартели име-

ни Ленина откликнулись на этот 

призыв члены пятой бригады Люд-

полнил свою дневную норму вы-

работки, а многие и перевыполни-

ли ее. Всего коллектив сгграитель-

ного учитиУца в колхозах имели 

Ленина и «Восход», в' совхозе уб-

рал картофель с площади .около 

семи гектаров. 

Вчера учащиеся школы продол-

жали уборку картофеля в совхозе 

«Родина». 

Больше 23 гектаров картофеля 

выкопали в подапефном .колхозе 

«Шахтер» горняки шахты имени 

С. М. Кмрсма. В прошлое воскре-

сенье они снова побьъвали в кол-

хозе, где оказали помощь труже-

юнкам села в уборке картофеля. 

Хорошо поработали на воскрес-

нкке праходчиког тт. Мазуров, 
Иванов, горные мастера тт. Чер-
кагсов, Иванов, десятниас участка 

внутрищахтного трансацорта т. Пе-
релслов, слесарь • т. Колесник.ов .н 

другие. Каждый из них за непол-

ный рабочий )енъ вьъгюотшил нор-

му выработки на кадке картофеля. 

На подвозке картофеля а бурты 
усигеплно трудились машинисты 

электровозов И. Илларионов и 

Т. Воробьев. 
b 

Колхозу «Май» в уборке кар-

тофеля оказывает систематиче-

скую помощь коллектив работни-
ков Сланщеалсхого хлебоааомбината. 
В бригаде, расположенной в де-

евне Большие Поля, им убран 

картофель на площади 3,5 гекта-
ра. 19 и 20 сентября работники 
комбината также копали карто-
фель. За день каждый из них пе-

ревыполнил норму выработки, вы-

копав картофель на площади бо-
лее 0,03 гектара. 

И. ПАВЛОВА, 

картофель государству 

мила Семёнова, Раиса Афанасьева 
и другие. Они уже продали госу-

даррству со . своих приусадебных 
участкоов 2.700 килограммов кар-

тофеля. Продажа картофеля про-

должается. 

Всего в этом году колхозники 

.сельхозартели имени Ленина ре-

шили продать государству около 

40 тонн своего картофеля. 

vvvwv.n, 

С ОСЕНИ ЗАБОТИТЬСЯ 
о выращивании 

В этом гаду .многие колхозы и 

совхозы области, отдельные райо-
ны в целом • гвырастили высокие 

урожаи кукурузы. Так, в колхозе 

«Россия» Валхавското района уро-

жай зеленой массы на каждом из 

27 гектаров составил 500 цент-

неро.в, а с 6 гектаров собрано 
4.980 центнеров. Хороший уро-

жай — 400-600 центнеров с 

гектара — на больших площадях 

получили лужские колхозы « Иск-
ра», «Новая жизнь» и другие, 

совхозы «Большевик» , с Детско-
сельский», «Культура», имени 
Тельмана, ' «Скреблово» . 

Свыше 300 центнеров зеленой 
массы ,кукурузы выращено в це-

лом в Луженом районе. На боль-
шинстве растений имелись почат-

кв, что значителыно повысило 

кормовую ценность кукурузного 

силоса. Все это свидетельствует 

о больших резервах ..наших • хо-

зяйств в деле получения высоких 

и устойчивых урожаев этой цен-
ной кормовой культуры. 

Анализ работы передовых хо-

зяйств убеждает, что их руково-

КУКурузы 
дители и специалисты уже с осе-

ни начинают готовиться к выра-

ц иванию высоких урожаен куку-

рузы. Как правило, здесь произ-

водят отбор лучших участков с 

супесчаной и легкосуглинмстой, 
хорошо окультуренной почвой, с 

достаточно мощным нерегнойны•м 
слоем. Насколько это важно, вид-

но из наблюдений и исследований 
Северо-Западного научно-исследо-

вателыското института сельского 

хозяйства. В колхозе «Искра» 
Луяракого района на участке, • где 

мопдность перегнойноаш слоя была 
около 40 сантивюетров, кукуруза 

4 сентября достигла 3,4 метра вы- 

соты, аена• участке, где мощностьперегноиыого слоя была 19 санти-

метров, высота растений около 

1,5 метра. . 

Отсюда один вывод: выбирать 
самые лучшие, наиболее плодо-

родные участки, с мощным перег-, 

ноГгным слоен. Осенью их надо. 

проверить на содержание н почве. 

питателыных веществ и на кислот-

ность, наличие которой снижает 
.урожай. На почвах с. повыше мной_ 

кислотностыо осенью требуется 
:внести .нулсное количество извест-

кавых материалов, что будет спо-

собствовать повышению урожая. 

Не менее важно проверить участ-

ке на зараженность их лраволоч-

ника-м. 

Опыт передовых хозяйств сви-

детельствует, что кукуруза лучше 
развгввается и тех случаях, когда 

с осени под зяблевую вспашку 
внесено по 50 60 тд'ни арта-

нических удобрений. Необходимо 
теперь же организовать вывозку 

и запашку органических удобре-
ний под кукурузу. 

Все эти работы можно успешно 

выполнить в том случае, если в 

каждом колхозе и совхозе, учиты-

вая накопленный - опыт, теперь 

же будут созданы постоянные зве-

нья. За ними следует закрепить 
машины, необходимые для ком-

плексной .механизации возделыва-

ния кукурузы, а также все площа-

ди посева. 
С. КРОТОВ, 

агроном. 
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Больше инициативы н самодветельности 
в комсомольской работе 

С пленума городского комитета КПСС 
Оастоявпвайся на днях пленум 

городского комитета КПСС обсу-
дил вопрос о работе городской 
комцомольской организации. Вы-
ступаяс докладом по этому воп-

росу, секретарь горкома ВЛКСМ 
т: Сухов подробнорассказал о по-

ложительньг сторонах и недостат-

ках в работе первичных организа-

ций и городского комитета комсо-

мола. 

- Комсомольцы и вся моло-

дежь, - сказал докладчик, -

активно борются за претворение в 

жизнь исторических решений XXI 
съезда КПСС, узназанттй областного 
и центрального комитетов комсо-

мола. Юноши и девушки пряни- 

мают деятелыное участие в сорев-

новании за право называться кол-

лективами и ударниками комму-

нистического труда. 

Среди молодежи немало передо-

:виков промышленного и еельеко-
хозяйственного • производства, до- 
бивающихся высокой праиювади-

телыности труда. Это -рабочий ма-

шинных лав шахты N 1 т. Ла-
щевсгкий, бригадир бригады, борю-
щ:ейея за знание коллектива ком-

муюистичеокого труда, (шахта 
N 2) т. Васильев, лл.отнмк строи-

тельного управлвния№ 7 т. Ива-
нов, каменщики строительного 

треста 31 тт. Кдтллаков, Ва- 
сильев и многие другие. 

На ряде предприятии города 

молодые производственники вклю-

чаются в соревнование за выпол-

нение семилетки по росту тлроиз-
водительности труда в пять лет. 

В дело настойчивой борьбы за 

крутой подъем экономики колхо-

зов, повышение материального 

уровня колхозников немалый 
вклад вносят сельские камiсомоль-

цы, вся молодежь. В текущем го-

ду в колхозах и совхозе района 
было создано 23 асомсомольско-

лголадежных кукурузоводчееких 

звена, которые приняти обяза-
тельство вырастить не менее 450 
центнеров зеленой кассы с каж-

дого гектара на площади 102 
гектара. Многие звенья колхозов 

и совхоза успешно выполнили 

свои обязательства. Более луч-

ших результатов и выращивании 

кукурузы добились коаоеомюльско-

молодежиые звенья Ольги Роом 
(:колхоз «Путь к колцмунизму»), 
Ирины Филипповой (колхоз «Об-
новлеиная земля»), Веры Шуби- 
ной (совхоз «Родина»), Гетты 
Вогдановой, Маргариты Сидоровой 
н сестер Юлинсних (колхоз имени 

Калинина) и другие. 

Около 30 молодых доярок уча-

ствуют в социалистическом сорев-

ховании за получение высоких 

надоев молока. Кюмсомольско-мо-
лоддежная ферма колхоза иимени 

.Калинина, где дояркой работает 
секрета1ь комсомольской органи- 

зацгпi Клава Петрова, выступила 

инициатараи социалистйческого 
соревнования за выполнение се-

тггтлетки по надою молока от каж-

дой фуражной коровы за пять лет. 

Первичные комсомольские ор-

ганизации провели .большую рабо-
ту по вовлечению юношей и де-

вушек • ,в общеобразователыные 
школы, институты и техникумы. 

В текущем учебном году в цтко-

лах рабочей молодежи учатся свы-

•тпе 800 молодых праизводстввн-

ников, а в специальных учебных 
заведениях - около 200 человек. 

Значительная часть молодежи 

изъявила желание изучать мацгс-

систско-ленинскую теорию, ис-

тариго комсомола, конкретную 

экономику, философию и полит-

экономию- •в кружках комсомоль-

ской политсети. 
Немалая работа по воспитанию 

учащихся, привлечению их к об-
щественно-полезному труду про-

делана комсомольскими организа-

циями школ города и района. Си-

лами учащихся первой, -второй и. 

девятой средних .школ сооружают-

ся спортивные залы. Школьники 
города н района принимали ак-

тивное участие .в .выполнении раз-

тичных сельскохозяйственных ра-

бот. 
Докладчик и выступающие в 

прениях: секретарь партийной ор- 
гавгизацми про.мкамбината т. Ива-
нова, директор средней школы 

3 т. Члтутина, секретарь пар-

тийной организации колхоза яме-

ни Калинина т. Хитрого, горвоен-

моо[ т. Терентьев, секретарь коми-

тета комсомола строительного тре-

ста '4 31 т Евсеев и другие на-

ряду .с положительными сторона-

ми говорили о серьезных недо-

статках в работе городского. коми-

тета комсомола •и первичных ор-

ганизаций. 
Тов, Иванова в, своем выступле-

нии сказала о том, что ,гарогдскаму 

комитету комсомола давно извест-

ны крупные :недостатки в работе 
комсомольских организаций мюло-

йозавода и пищекомюината, но 

действенных мер к оживлению 

работы этих организаций не при-

нято. Рьцкаводители предприятии 
п'г. Михайлов и Леоненко не при-

слушиваются к голосу комсомоль-

цев, не поддерживают их в хоро-

ших начинаниях. 

0 недостаточной -помощи со сто-

роны горкома комсомола школь-

ным комсомольским организациям 

говорила т. Чгмутима. Она вырази-

ла мысль, что городской комитет 

комсомола должен чаще проводить 

интересные мероприятия в масш-

табе города или района, чтобы в 

проведении этих меропгриятий 
участвовало максимальное коли-

чество комсомольцев и молодежи. 

На пленуме отмечалось, что в 

городской комсомольской органи-

зации допущены серьезные недо-

статки во внутрисоюзной работе. 
Во многих первичных организаци-

ях (строительный трест N 31, 
шахты имени С. М. Кирова, Ni З, 
печном цех газосланцевого завода, 

пищекомбинат, бытпрамноапар- 
тель и дру^гяе) комсомольские 

собрания проводятся нерегулярно. 

Иногда этт , собрания проходят при 

неполной явке комсомольцев. Мно-
гие члены ВЛКСМ ,не имеют пору-

чений. Некоторые из них наруша-

ют трудовую и производственную 
днсциплину,•недlостойно .ведут се-

бя в быту. 
Из-за бесконтролынасти и сла-

бой постановки разъяснительной 
работы многие комсомольцы не 

повышают своего политического 

и общеобразовательного уровня. 

Этот серьезный недостаток, в ча-

стности, имеет место на ' шахте 

3, на шахте имени С. М. Киро-
ва, в строительных ,управлениях 

треста Х 31 и других предприя-

тиях и организациях. Сейчас еще 

не во всех первичных комсомоль-

ских организа4вях закончено ком-

плектование сети комсомольского 
политпросвещения. 

Эти и другие серьезные недо-

статки объясняются прежде асе-

го низким уровнем организатор-

ской работы как в первичных ор-

ганивациях, так и в горкоме ком-

сомола. Горкам ВЛКСМ - еще не-
удовлетворителыно •занимается 

подбором, расстановкой и воспи-

танием комсомольских кадров. На 
комсомольскую работу иногда вы- 

двигаются лица; не о ладающие 

необходимым опытом и .не поль-

зующиеся авторитетом среди мо-

лодежи. Передовой опыт в комсо-

мольской работе не обобщается и 

не.' распространяется. 

Слаба еще помощь комсомоль-

ским организациям со стороны 

городского комитета комсомола и 

некоторых первичных партийных 
организаций. Такого упрека за-
служивают, прежде всего, партий-
ные организации строительного 

треста N 31, комбината строи-

тельных деталей треста 1ё 41, 
молокозавода, пищеасюмб.ината. 

На пленуме выступил второй 
секретарь горкома КПСС Л. К. 
Канавалав. 0н отметил, что зада-

чи, разрешением которых' должна 

заниматься городская- камсомоль-
ская организация, ясны и лонят-

ны. Нужны ин.ициапива и настой-
плвость в практических делах. 

Отдельные руководители •колтсо-
-м-олыхих ора•анизацнй. ожидают 

различных указаний, советов, а 

сами -к проввляюот инициативы 

и самодеятельности. Секретарь 
комитета комсомола строительного 

треста N З1 т. Евсеев часто. кри-

тикует партийное бюро треста за 

слабую помощь комсомольской ор-

ганизации и в то же время сам и 

вьчсь комитет не предпр.инимангт 
рентительных мер, чтобы -улуч-

шить комсомольскую работу, вне-

сти •в нее живость и самодеятель-

насть. 

В своем выступлении Л: К. Ко-
новалов отметил также, что сей-
час крайне необходимо усилить 
помощь комсомолы ким организа-

циям со стороны- хозяйственных 
руководителей н первичных пар-

тийны х организаций. Они должны 

поддерживать и развивать ини-
циативу в колгсолтольской работе; 
удовлетворять справедливые тре-

бования секретарей комсомоль-

ских органиваций и комитетов 

комсомола. • На комсомол •возложе-

ны 'серьезные задачи по досрочно-

му вы иолнечнню семилетки, ком-

мунистическому воспитанию мо-

лодежи. Надо сделать все необхо-
димое, чтобы комсомольцы, вся 

молодеть успешно справились с 

этими ответственны ми р почетны-

ми обязанностями. , 

В обсуждении доклада о работе 
городской комсомольской органи-

зации приняли также участие: 

секретарь партийной организации 

печного цеха газосланцевого за- 
вода т. Соловьев, инструктор об-
ластного комитета комсомола 

т. Нтдкандров и другие. Все они 

говорили о том; что сейчас необ-
ходимо резко улучшить работу 
городской комсомольской органа-
зацим по воспитанию . молодежи, 

мобилизации ее на успешное пре-

творение -в жтгзнь исторических 

решений XXI съезда партии и 

июньского Пленума ДК КПСС. 

По обсужденному -вопросу пле-

нум горкома КПСС принял поста-
новление, в котором определены 

первоочередные задачи городской 
комсомольской организации, всей 
молодежи нашего города и района. 

Иркутская облаегь.. На шахте 

№ 10-16 треста «Черем:хавуголь» 
комплексная прокодческая брига-
да Павла Юдицкого, соревнуясь 
за досрочное выполнение плана 
первого года семилетюи, добилась 
замечательных трудовых успехов. 

За месяц проходчики прошли ком-

байн-ом «Л:К-3» 317 погонных мет-

ров обрезнаго цштрека. Таких по-

казателей в Черемхавоюом уголь-

ном бассейне еще не знали. 

Проходчмюи взяли навое повы-
шенное обязательство - пройти в 

сентябре 500 погонных метров. 

На снимке: бригадир передовой 
бригады прох•адчмков П. Юдиц-
кий. 
• Фотоюроника ТАСС 
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На отчетно-выборных 

собраниях 

В начале сентября на газослан-

цеваiм заводе начались отчетно-

вьобарные собрания в цеховых 

профсоюзных организациях. Охи 
проходят под знаком развернутой 

критики и саiмакр•итики. Рабочие 
вносят предложения, как улуч-

шить профсоюзную .работу, -павы- 

сить роль общественности в борь-
бе за доорочное выполнение семи-

летнего плана, улучшить воспита-

телыную работу среди трудящихся. 

Работать больше в лучше 

Орла•низованно прошло .отчетно-

аыбарное собрание .в •профсоюзной 
организации тааогенераторнюй 
станции. Председатель цёхкома 
Б. А. Иванов сделал доклад о 

профсоюзной работе. Он расска-

зал, что коллектив цеха активно 

участвует: во всенародном соци,а-

листиптеокюм соревновании за до 

рочное вы лолненме плана пеаво-• 

го года семилетки. 

В цехе по-новому организован 

труд. Это дало большой экономи-

ческий эффект. Свыше 320 рабо-
чих в бригадах н сменах соревну-

ются за почетное право называть-

ся коллективами коммунистическо-

го труда. Высоких показателен .в 

труде ,добились гене'раторщики тт. 

Стела.нав, 'ЛючепзIский, Борисов, 
Киреев, Икамимков, •Надеяадин, 
Г•алкмн, Павлов и многие другие. 

В цехе нет ни одного рабочего, 
который бы -не выполнял нормы 
выработки. Значительно окрепла 

трудовая дисцилл.ина. 
Но результаты были бы лучше, 

если 6ы цеховой комитет • опера-

тивно и более энергично проводил 
работу. Созданное более .года то-

му назад постоянно действующее 
производствен ное совещание ра-

.ботало очень плохо. А сколько оно 

могло провести полезных и нуж-

ных мероприятий! Рабочие собра-
ния в цехе тоже не проводились. 

Трудовая .дисциплина хотя и ок-

релла, но окончательно нарушения 

не изжиты. Около 16 человек были 
привлечены к опветс гтен•ности за 

мелкое хулиганство. Рабочий 
Яковлев за свои проступки в об-
щей сложности отбывал наказание 

28 суток. 

Дапгладчик затронул в своем вы-

ступлении и другие вопросы. Но 
полностью осветить все стороны 

прафсююзнай жизни цеха не мог, 

и его дополнили рабочие, которые 
справедливо критмковалап свой це-

ховой комитет за допущенные •не- 
достатки в работе. Так; генератор-

щик т. Всеволодов сделал упрек 

в адрес цехового комитета за то, 

что он в последнее время ослабил 
руководство социалистическим со-
реанованп4ем, нерегулярно лодво-. 
дил .. итоги вьтполиo-гия. обяза-
тел ьств. 

Участники собрания гг. Галкин, 
Карпенко, Афанасьев, Кокорин, 
Виноградов, Полюченко в своих 

выступлениях, выоказав критиче-

ские замечания в адрес цехкома, 

внесли ценные п,р.едлажения по 

улучшению профсоюзной работы. 

Справедливая критика 

.На •отчетно-выборное собрание 
в цех сероочисптгси пришли все ра-

бочие, свободные от трудовой вах-

ты._ Председатель цехкама т. Ба-

раков подробно рассказал о про- 

деипанной работе за отчетный пе, 

риоiд..После доклада развернулись 

оживленные трения. 

- Наш цеховой комитет, - за-

явила .в свглепи выступлении аппа- 

ратчица •Лклдмила Смирнова, -
работал вяло, безиюициативко. 
Какое бы мероприятие ни прово-

дилось - на :раокачку уходило 
длительное время. Итоги выполне-
ния обязательств •падвддилпсь от 

случая к. случаю. Стенгазета .вы-

ходила редко. Мало занимался 

цеховой комитет и . коммунистиче-

ским воапитанием трудящихс'. 
Этот важный вопрос • не выносил-
ся на .общее сабрание рабочих. 

Выступающие говорили также о 

том, что нет должного. порядка в 

сборе членских взносов и отчетно-

сти в этом деле. Члены цехкама 

работали плохо, стеснялись крити-

ковать, боялись-кюпартить отноше- -

ния друг .с другом.. Слабо, напри-

мер, работал т. Иванов, отвечаю-
щий за культурно-массавупо рабо-
ту • цехе. Один- раз здесь намети-
ли провести экскурсию, • собрали 
деньги, а насчет автобуса не. мог-

ли договориться' и мероприятие 
сорвалось. 

Были сделаны и многие .другие 
критические замечания в .адрес 

цехкома. Собрание. избрало новый 
состав цехопэ,ого комитета и дало 

ему наказ в работе на будущий 
период. - 

В цеховой комитет 

избраны лучшие 
Пример организрванности в' про-

ведении отчетно-выборнало собра-
ния нок•азали рабочие, инженерно-

технические работнпгкн цеха тепло-

водоснабжения. Среди подсобных 
цехов этот коллектив в социали- 

стичес.к.ом соревновании шел впе-

ре,ди и ;получил вымпел «Лучшему 
цеху». Лучше друлих цекав про-

шло здесь и отцетна-выборное 
профсоюзное •собрание. 

В состав цехового кондитета вы-

браны лучшие из лучших. Собра-, 
яме тщательно обсуждалокаждую 
кандидатуру. Когда обсуждалась 
кандидатура в новый состав цех- 

кома работницы Антонимы Бала- 
щавой, послышался вопрос: 

- Будут отводы Балашовой? 
- .Будут, - заявила старая 

iираизво,дственница т. Лукацкая.-
•Балашова зазнается, грубят. Ка-
кой из -нее будет членцехкома, 
если она не почет разговаривать 
с нами. Я предлагаю .ее отвести 

из списков для тайного ,голосова-

ния. 
- Поддерживаюп.редлоы<енне 

т.  Лукацкой, - заявил член проф-
союза т. Иллариондв. - Антонине 
Балашовой, действительмоу пока 
еще рано быть в н. 6 
органе. 

Собрание отвело Балашову из 

сппокоВ ДЛЯ тайного гдлюсова'ния. 
В новый состав цехпсома избрали 
слесарей тт..Нпфонтова; Герасм-
»пава, Влаюова, насосчиц тт. 

паву, Д•удвну, элекцрика т. Гайко-
ва. Слесарь Василизп Иванович 
Нвфантов избран председаггелем 
цехкома. Он передовой рабочий-
абщеотвеиниис, соревнуется за 

-получение звания «Ударник ком-

мунистического труда», посещает 

вечернюю школу рабочей моло;4е-
жи и добросовестно выполняет асе 
служебные задании. 

П. ВАСИJ1ь1В, 

ашем ра ачем 
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Решения охотно принимают, но моко выполняют 
Председатель Навоселыского

сельсовета Георгий Алеiвсандрдвич 
Киртглло.в встретился с нами воз-

ле автобусной остановки, располо-
женной на центральной улице де-

ревни Заовражье: 
- Вы :в сельсовет? - поинте-

ресорался он. 

Да, побеседовать бы с вами 

надо о работе .двптутатов. 
И мы не спеша направились к 

,зданию сельсовета, утопающему 

в зеленых насаждениях. 
- Вы не удивляйтесь, что на 

дверях висит замок. Время горя-

, чее. 'У нас все •,работники находят-
ся в колхозах. Вот и сам хотел 

сходить в правление сельхозарте-

ли имени Ленина, чтобы ,вручить 

повестки депутатам на очередную 

сессию. Заходите в помещение н 

там продолжим разговор. 

Беседа продолжается 
Мы зашли в просторный каби-

нет, где т. Кириллов продолжил 

свой рассказ. 

- На территории Новосельско- 
го сельсовета, - поведал он, - 
расположено 27 деревень, кото-

рые объединены в 'два крупных 
коллективных хозяйства - сель-
хозартели ,имени Левина и имени 

Калинина. Депутатами сельского 

Совета,: избраны 20 человек. Это 
передовые полеводы .и животно-
вады, специалисты сельского хо- 

зяйства, учителя, , работнихи 
культпросветучреждений. Среди 
них активное участие в работе 
сельсовета принимают депутаты 

директор Леонтьевской шкоды 

Л. А. Борцев, агроном сельхозар-

тели имени Ленина Д. С. Павлов, 
заведующий сввнофермой С. А. 
Сергеев и другие. 

На заседаниях исполкомам сес-

сиях сельского Совета мы обсуж-
даем разнообразные вопросы, лрн-

вимаем развернутые решения. 

Вот хотя бы :взять последние че-

тыре месяца. В июне, например, 
у нас состоялась сессия сельского 
-Совета, на которой депутаты об-
судили вопросы: о ходе накопле-

вив грубых и сочных кормов для 

предстоящей зимовки скота и о 

работе магазина 4 Сланцевско-

го райпо. На следующей сессии 

обсудили вопрос о ходе уборки 
урожая, а на заседании исполко-

ма сельсовета - о пюдгптовке 

школ к новому учебному году. Но 
всем этим.вапрасам депутаты при- 
няли решения, которые неуклонно 
,выполняем... 

Но книга протоколов 

подвела... 

Долго бы продолжалась в том 

же духе наша беседа, но помеша-

ла этому случайность, которую, 
lвидимо, не учел т. Кириллов. А 
она выразилась в том, что мы дго-

просили'ннигу протоколов заседа-

ний исполкома и сессий сельского 

Совета. Ознакомившись с этими 
важнейшими докумецтаиви работы 
сельского Совета, убедились, что 

т. Кириллов многое •в своем рост 

сказе, как говорится, прибавил 
для красного словца. IV сессия 

,селыского Совета, например, наз-

наченная на 12 августа с повест-

кой дня: «0 ходе уборки'урожая»; 
не состоялась. И к этому вопросу 

до сих пор не возвращались. Не 
было также проведено и заседание 
нополкома сельсовета, на котором 

намечалась обсудить вопрос о под-

готовке школ к новому учебному 
году. 

- Книга протоколов птдвела, 
-‚ виновато  признался т. Кирил-
лов. - Я и не пп,1умал, что про-

верять будете... 
Забывают о контроле 

исполнения 

Не все благополучно в исполко-

ме Новоселы кого сельсовета с 

выполнением принятых решений. 
Вот пример: В решеггвгг III сессии 

сельского Совета от 29 июня было 
записано: « Обсудив вопрос' об 
уходе за посевами, развертывании 

сеггокошения н силосования, •сес-

сия решила обратить"внимание на 

медленный ход силосования. Пред-
ложить выполнить план силосова-

ния в течение июля с. г. Во всех 
'бригадх развернуть маосовое се-

но•кошение, использовать .всю ме-

ханизацию на тех площадях, где 

позволяют участки. Не допустить 

разрьпза между косьбой и уборкой. 
Сушку-сеяньтх трав в основном 

проводить на ределях..Исполкому 
сельсовета довести план сеноко-
шения до граждан, проживающих 

.на территории колхозов». 
Не трудно убедиться, что эти 

путаные и неконкретные форму-

лировки не внесли ясности •в рабо-
ту правлений сельхозартелей. Да 
и сам т. Кириллов не проследил 

за вьвполнением этого решения. 

На вопрос о тем, кто из граждан, 

не работающих в колхозе имени 

Ленина, выполнил и не ,вьпголкил 
задание по заготовке сейа для об-
ществекного скота, юн ответил: 

-Не знаю. Кажется, не выпол-

нила библиотекарь Галина Петро-
ва. Она была на курсах... 

Об отсутствии контроля за вы-

полнением решений свндетелыст= 
вует и тот факт, что материалы 
заседаний исполкома селысовета, 

а их было всего лишь два в этом 

году,почему-то до сих пор не 

оформлены в книге протоколов, а 

черновые записи затерялось в 

канцелярских папках. • 

Такой стиль работы председа-
теля сельсовета т. Кириллова и 

членов исполкома серьезно отра-

жается на повседневной деятель-

кости депутатов, возглавляющих 
решающие участки колхозного 

производства: - Члены сельскохо-

зяйственной, культурно-просвети-

телыной ли других комиссий Совета 
не собираются на совещания, не 
планируют свою работу. В ре-

зультате в колхозах имени Кали- 
нитга и имени Ленина имеет место 

ряд серьезных •недостаткоiв :в деле 

накопления грубых и сочныхкор-
мов для общественного скота, в 

проведении работ по уборке кар-

тофеля и овощей, в руководстве 

соревнованием поигеводоьв и жи-
вотноводов, культурно, бы товом 

обслуживании сельского населе-

вия,•благоустройстве и озелене-

нии населенных пунктов, 

Исполком Новоселы кого сель-

совета и его председатель т. Ки-
риллов должны резко улучшить 
работу с депутатами, актыгвамиз-
бирателей, .наладить четкий кон- 

троль за выполнением принятых 

решений. 
и. нононов. 

ДОСТОЙНОЕ ПОПОЛНЕНИЕ 
В утренней тишине громко зву-

- чит заводской гудок. Сотни людей 
направляются на работу. В городе 

кипит напряженная трудовая 

жизнь. Но в. одном из многочис-

ленных уютных домиков нашего 

города - тишина. Пожилая жен-

щина подходит к кровати, где спит 

ее сын. 

- Володя, - говорит она, - 
вставай. Тебе сегодня .надо идти 

на призыв. 

С постели поднимается ладный, 
широкоплечий парень. Он одева-

ется, а. когда уже все собрано, на-, 

правляется в военкомат. 

- Иди, родной. Послужи Отчиз-
не, - говорит сыну мать. - Бди-
тельно охраняй мирный труд. 

И вот уже сын покинул дом. 

Вместе с ним другие юноши при-
шли в военкомат. В чистом, уют-

ном помёщении заседает призыв-

_ ная комиссия. К столу подходят 
один за другим призывники.  

- Владимир Андреев, - назы-

вает себя уже знакомый нам до-

призывник. 
- Комсомолец? - спрашивают 

члены комиссии. 

- да. 
- Где работаешь? 
- На стройке. 
- Куда вас зачислить? 

- Везде буду служить честно, 

куда пошлете, - следует ответ.. 

у Владимира Андреева отлич-

ное здоровье. Он хороший произ-

водственник, окончил 8 классов. 
Его признали годным к воинской 
службе, и он довольный вышел в 

коридор. 

Вслед за Андреевым подходят 

другие призывники. Вот Николай 
Фбдосеенко. Он шахтер, успешно 

окончил вечернюю школу рабочей 
молодежи и ,получил аттестат зре-

лости, хороший спортсмен. Он при-

нимает активное участие в обще-
ственной работе, без отрыва от 

производства успешно окончил 

курсы автомобилистов и получил 

специальность шофера-механика. 

Хорошо подготовил себя к несе-

нню службы в Советской Армии 
горняк шахты 1 Михаил Боло-
тов. Умело сочетая работу на про-

изводстве с учебой в вечерней 
школе рабочей молодежи, он по-

лучил аттестат-зрелости. Отлично 
работает, принимает активное уча-

стие в социалистическом соревно-

вании за досрочное выполнение 

плана первого года семилетки. 

Шахтер Михаил Болотов принят 
кандидатом в члены КПСС. Ко-
миссия направила его служить в 

Военно-Морской Флот. 
Призывники Алексей Калачев и 

Олег Кузьмин являются прекрас-

ными представителями. нашей 
славной советской молодежи. 
Алексей Калачев окончил 10 клас 

сов, отлично работает на произ-

водстве, является кандидатом в 

члены партии. 

Радиолинию пора отремонтировать 
В деревне Сижно вели электро-

линию и порвали радиотрансляци-

онные провода. В результате мно-
гие :жители деревни не имеют воз-

можности слушать lрадиоле.редачи. 

Колхозники обратились х предсе-

дателю колхоза оШахтер» т. Во-
рисову с просьбой выделить сред- 

ства ка ремонт линии. Но он отве-

тил, дескать, кому деньги плати-

те за радиослушавие, с тога: и 

спрашивайте, а .мне до этого дела 
нет. Молчат репр.одумторы и в ря-

де домов колхозников в деревне 

Замо,шье. Долго ли еще будет' лро-

должатыся это х не пора ли пред-
седателю колхоза т. Борисову сме-
вять гнев на милость? 

П. БоЙЦОВА, 
пенсионерка. 

Эх, дорога!.. 
В любой колхоз, к любому наее-

леннвому пункту нашего района 
можно теперь цабраггься на,лоива-

дях и на автобусе, разве только 

за исключением, деревни Савинов-
щины м прилегающих к ней насе-

ленных пунктов. 

- « Забытый уголом»,-с ирони-

ей отзываются о своей деревне 

жители. - К нам редко загляды-

вает начальство, мала беспокоит 
и шум автомобильных моторов. 

А почему? Ведь в этом «забы-
том уголке» расположено одно из 

крупнейших отделений совхоза 

«Родина», есть клуб, началь-

ная школа, два магазина, ме-

дицинский пункт. Почему же все 

таки сюда редко заглядывают? Да 
потому, что дорога не в порядке. 
- И от города недалеко, а вот 

попасть к нам целая проблема. 
'Хоть • вертолет заказывай, - с 

обидой говорят .кители Савинов-
щнНы. 

Летом, когда еще было сухо, 

руководители. Слав цен-ской АТК 
открыли регулярное автобусное 
движение между Савиновцдиной и 

городам •Сланцы. С горем пополам, 

но грузовое такси ходило. Теперь 
же пошли дожди- и дорога раюкис-

В приемной и агитпункте воен-

комата многолюднр. В- ожидании 

медицинского осмотра призывники 
читают свежие газеты, • слушают 
беседы. Всех привлекает щит: 

«Так служат наши земляки». 

Здесь под стеклом помещены фо-
тографии•отличн-икав боевой и по, 

литической подготовки, призван- 
ных в армию из Сланцевского 
района. Вот портрет моряка Воен-
но-Морского Флота. 'Это старшина 

11 статьи Михаил Андреев. В ли-

стовке, изданной политотделом ча-

сти, где он служит, рассказывает-

ся, что Андреев является отлич-

никам, лучшим специалистом, 

умелым воспитателем своих под-
чиненных. Замечательную харак-

теристику от командования полу-

чил моряк, бывший горняк первой 
шахты, Виктор Макаров. На щите 
помещены фотографии отличников 

Бориса Мазурова,' Альберта Руд-
нева, Геннадия Гришакова и дру-

гих молодых сланцввчан. Все они 

показывают достойный пример, 

как нужно выполнять священные 
слова военной присяги по охране 

мирного созидательного труда со-

ветского народа. 

Идет призыв -в ряды Советской. 
Армии и Военно-Морского Флота. 
Молодой город Сланцы посылает 

лучших своих сынов на дёйстви- 
тельнузо военную службу. 

П. БУШАГИН. 

ла так, что по вей даже на лоша-

дях не проехать. 

Неужели так сложно тргг-

чеггыре километра дороги почи-

нить? - спрашивают рабочие у 

директора совхоза «Родина» 
т. ,Грооберга. 
- Конечно, несложно, - отве-

чает т. Гроаберг. - У нас даже 

для этих целей деньги есть. 

Есть деньги и в райтове, кото-

рый вывозит отсюда древесину, .е 

вот строителей дороги мнет. Как в 

воду канули. Правда, по послед-

азим сведениям, они объявились в 

75 дорожно - эгссплуатациюниом 

участке. Уж как-будто и смета 

составлена и ответственные лица 
вььделены, только строить не на-

чинают. Вероятно, • ждут- гводходя-
щего момента, когда дедугпгса-лго-
роз доронсююу своим ассральтом 
скует, а матушка-зима • снежцом 

все ямочки заровняет. Тогда до-
ро-юна будет что надо. И труда на 

нее затрачивать не придется и за-

ботве не надо проявлять. 

• Подождем еще неявного, что ска-

жет об этом инженер порислолко-
ма по дорожному строительству 

т. Кныш. 
Н. ДЕНИСОВ. 

Правильно ли это? 
В нашей ,стране существует 

правило: если человек • получил 
травматичестоие повреждения 

(будь то на ,производстве или в 

домашней обстановке) и ему вы-

имени бюллетень, то он обязан 
строго соблюдать режим, назна-
черонысl . врачам. 

Но есть у нас еще отдельные 
личности, которые в своих хо.ры-

стных целях забывают об этих 

правилах и злостно нарушают их. 

К таким относится г.орняас шах-

ты имени С. М. Кирова Евгений 
Васильевич ,Иванов. Не там давно 

он приобрел мотоцикл и, когда 
ехал ва немиз Ленинграда, -и-опре-

тл себе ногу. Всем понятно, что 

с больной гагой в шахте работать 
невозможно. Поэтому врачи вы пи-

сали Иванову бюллетень и посо-

ветовали из дома ,никуда не отлу-

чаться, лечитьногу. Иванов пре-

небрег этими советами. С загилсог 
ванной ноппй ов поехал снова в 

Ленинград и, возвращаясь оттуда, 

еще раз врезался в забор и снова 

повредил себе болыную Ноту. 

-Спрашивается, правильно ля 

поступает Евгений Иванов? Нет, 
неправильно. Своим лове•дением 

он обманывает врачей, • которые 
продляют ему бюллетень, наносит 

ущерб государству, получая день-

ги за счет госстраха, о•тлывог•вает 

от работы на шахте. 

Зачем мне пнуть спину 

шахте, - улыбаясь, говорит Ива-
нов, - когда я и во бюллетеню 
получу не меньше. 

Смотришь на такого вот челове-

ка и диву даешься: ,имея бюлле-
тень, тын продолжает кататься на 

мотоцикле по городу, возит с ого-

рода картофель. Делает это он на 

глазах врачей .и ттрофсоюзвых ра-

ботников шахты и все это ему 

сходит с рук. 

А правильно пи это? Конечно, 
нет. Врачи, адлвинистрацин • н 

профсоюзная организация • шахты 
,должны заинтересоваты я поведе-

нием «больного» ,Иванова и при-

звать его к порядку. 

А. БУЛАНЦЕВ. 

НАМ отвечают 

В газете «З.намя труда» за 12 
сентября, была опубликована под-

борка Г. Плкнлина «Досадные ме-

лочи», В одной из заметок, оза-

главлеыпой - «Держатся за инст-

руасиию, как слепой за стону...)5, ав= 
тор критиосавал 'работнпзкав'•ЖКО 
за то, что они не прислушиваются 

к голосу трудящихся и, несмотря 

на насттупаквшее похолодание, не 

н а-ч.нлатот отопительный сезон. Касс 
сообщил редакции начальник 

ЖКО т.' Су-слов, система парового 

отопления включена в действие с 

.1.7- сентября. В настоящее время 

проводятся работы по устранению 

недостатков. 
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В Сухуми и его окрестностях 
работнмюи юинастудии «Грузия-

фильм» в содружестве с коллекти-

воМ &рапиславглсой киностудиаг ху-

дожественных фильмов (Чекосло-
ваосмя) ведут съему нового филь-
ма «Прерванная ,песня». Авторы 
си,енария - К. Лурдюифамтдзе, 

А. Маренчмос, Н. Саилниввили. 

Ф.илым павес'твует о словацком 

солддате, который будучи раненым 

лопал в один из госпиталей Г,ру-

зни, и о грузинке-враче, сиаошеи 
ему жизнь. 

В роли славацюого воина Мишо 
Эваiра сюимаетея лауреат Государ-
ственной пгремим артист Словаи-
кого наи,нанальнаго театра Юлмус 
Пантих, в роли Элиосо Гелавани-
ююнюаакприса Лия Элиава. 

На снимке: момент съемиии филь-
ма «Пiре1ризаааная песня». На перед-
нем плане - артистка Лия Элма-
ва. 

Фотохроника ТАСС 

На шахматном 
IIIахлнатныг) турнир в Даме 

культуры комбината еСланцьп> 
приближается к концу. Большин-
ству участггикав осталось сыграть 

две—три партии. Некоторые из 

них предполагают набрать норму 

первого разряда, т. е. не менее 

шести с половиной очков. Перс-
пективу получения нормы на зна-

ние кандидата в мастера практи-

чески имеет тольасо участник тур-

нира т. Баранопз, тго ему нужно 

сыграть 12 партий и набрать 
плюс 8,5 очков. 

20 сентября на турнире состоя-

лась партия Метлин — Смирнов. 
В умело разыграпгной защите. Мет-
лин прочно захватил инициативу. 

Смирнов пытался разцивать атаку 

на короля белых. Но Метлин .вы-

играл две пешки, отразив, таким 

образом, недостаточную солидную 

атену, разменял все фигуры и 

получил экдшпилъ с двумя лиш-

ними пешками. Смирнов сдался. 

21 сентября после долгого пе-

ре+рыва вступил в Состязание тов. 

Варанов, который во встрече с 

т. Бенташевым быстро ликвидиро-

вал его лепковес•ную позицию, 
выиграл фигуру .и получил боль= 
шое преимущество, что заставило 

Бекташева сдаться. Бекташен за-

тратил в игре всего 25 минут, что 

матч-турнире 

говорит n6 его излишней горячно-

сти и торопливости. 

22 и 23 сентября противником 

Баранова оказался Глухав, кото-

рый очень интересно, не придер-

живаясь каких-либо канонов и со- 

ветов, разыгрывает дебюты. Бара-

ион же плохо разыграл ,дебютную 
стадию и сказался в проипрыш-

ной позиции. Но Глухое торопит-

ся, выпускает своего противника 

из тяжелого положениям вместо 

вполне Возможного ,выигрьпца 

удовольствуется ничьей. 
24 сентября противником Бара-

нова был Смирнов. После интерес-

-ной борьбы, .где Баранов спокой-
но отразил попытку Смирнова ор-

ганизовать атаку на короля, пар= 

тия перешла в ладийный, равный 
эвдшюиль, в результате — ничья. 

Сейчас положение В турнире 

следующее: Метлт — 8,5 из 13, 
Смирнов — 6,5 из 13, Григорьев 
— 6 из 11, Баранов 5 из 6, 
Козлов — 5 из 11; Глухав — 5 
из 13, Курмышктюий — 4 из 8 и 

Бекташев — 4 из 13. 
В блшгсайшее время в шахмат-

ном клубе Дома культуры органи-

зуется турнир шахматистов вто-

рога разряда. Приглашаются все 

имеющие этот разряд принять 

в нем участие. 

•М. СЕРГЕЕВ. 

Навести порядок на -реке 

В соответствии с решением ис-

полкома городского Совета депу-

татов трудящихся, все владельцы 

моторных и простых годок обяза-
ны были зарегистрировать их и 

Вывеаить в носовой части кормы 

соответствующий номер.% В городе 

Сланцы в настоящее время насчи-

тывается свыше 250 различных 
лодок, а зарегистрировано до сих 

п-ор только 163. Многие владель-

цы лодок до сих пор не вьигалмм-
ли : решение икполкома. Особенно 
это относится к лодочниисаи из 

деревни Большие Поля. 

используется этот речной тран-

спорт в самых разнообразных це-

лях: ездят на рыбалку, на охоту, 

за дровами, за травой, для сбора 

грю6оо3 и ягод и т. д. В общем 

движение по реке Плюссе и далее 

по Нарове весьма оживленное. 

Становится странным, почему 

этот распрестраневный у нас вид 

транслторта не подвергается стро-

гому надзору и контролю со сторо-

ны органов милиции, хотя бы в 

вопросе регистрации лодок. А ведь 

есть среди владельцев их и лиха-

чи, и нарупвипели норм движения 

по реке. 

Лине кажется, органам милиции 

следует взять этот участок под 

свай контроль. 

Н. СТРАШНО, 

председатель Совета общества 
рыболовов .и охотников.  

.ЗА РУБЕЖОМ 

40-я годовщина 
.НЫ О-НОРК. (ТАСС). 25 сентяб-

ря в связи с 40-й годовщинюй ос-

нования Коммунюстическ•ой партии 

США состоялся митинг В здании 

Карнели холл. - На митинге гвысту-

пили национальный секретарь 

Компартии, Юд-жин Де:юнис, кред-

оедатель ,ныо-йоркрколо отделения 

Компартюи Венджамюн Дэвис и 

другие лица. Было зачитано так-

же приВетствие от почетного пред-

седателя Комлгуннстичеокой пар-

тии США Уильяма Фостера. 
«Сегодня •вечероаи, — подчерк-

нул в своем •выступлении Юджин 
Деинис,--iсамьпе iсакроВеттные на-

де:жды америкаюсзаото народа и 
всего человечества обращены в 

Кюляп Дэвиду, где презгидент Эй-
зенхауар а3 премьер Хрущев об-
Сунадают важнейшие вокрросы мира 
и возможные средства прекраще-

ния холодной Войны». 

«Эти исторические визиты н 

обмен лшиенияияи, а также Всемир-

ные факторы, которые кривели к 

этому, ,.лвредставляют собой побе-
ду идей и политики мирного со-

существования. Они кизначагот про-

вал аб.ады сротившейся ваинствен-

ной тголитюкк- маневрирования на 

грани войны, которую проводили 

Даллес и Трумэн. Они вновь под-

Компартии США 
тверждагот, что при новых нынеш-

них :меяддународны х условиях су-

ществуют возможности для того, 

чтобы предотвратить начало но- 
вой мировой !войны и атомную 

катастрофу... 

Вдохнавлягощие, разумные и 

далеко идущие предложения, ко-

торые сделал премьер. Хрущев В 

своих Выступлеюиях по приезде .в 

нашу страну, — пвредложения, 
предусматривающие полное :всеоб-
щее разоружение, тнрокуго • тор-

говлю ме-жду Востоком и Западом, 
мирное ,саоуществов вне и мирное 

соревиоваюйе, запрещение ядер-

ных испытаний, — нашли горя-

чий -отклик в сердцах американ-

ского народа ,и Всего человечества 

и указьдвагот путь, позволяющий 
гарантировать всеобщий мир. Ви-
зит Хрущева и чпредстоягцая поезд- 

ка президента Эйзентсауэра В .Со-
ветский Союз помогут еще больше 
раето•пить лед холодной войны». 

Денв:юс заявил, что американ-
ские коммуилюсты будут е трудиться 

вместе со вселви прогрессиВными 

и демократическилвисилами, помо-

гая дааюваты я того, чтобы, в вгы-

нешизем девятилетии была кохо-
ронена водородцая бомба и гаран-

тирован всеобщий мир». 

Выписывайте журнал 

„СЕльский СТРОИТЕЛЬ" 
Помулцрный ежемесячный п.р:о-

излад1спвеюно - техничеслню'г жур-

нал «Сельский строители - ор-

ган Ммянстерства сельского хо-

зяйства АСФСР - ивиратдо осве-

щает на своих .страницах вопросы 

qр•а и8акми жилищного и куль-

турно-бытогваго строительства на 

селе, работы межисолхозных строи-

тельных оргаанизаидий и лредтлрмя-

пий, сапружения живвотнаводче-

слии.х и хозяйственных построек, 

заиапомки и произвоiдства местных 

строительных материалов, механи-

зации строительных работи сни-

жения стоимости их, а также во-

гдрасы планцравки н благоустрой-
ства сельских населенных луиктав, 

подготовки кадров. 

В журнале и беоллатных техни-

ческих приложениях к нему публи-
куютсн мнопочислетлные материа-

лы: «В помощь засеройшгюку», «В 
помощь сельскому строителио», 

чертежи различных построек, по-

пулярная техническая информа-
ци#я, иви:роко асаещаеася передовой 
апьт и практика работы аучиаи•х 

сельских строителей - Российской 

В КЛУБАХ 
НАШЕГО ГОРОДА 
Дом культуры комбината 

«Сланцыу. Сегодня (малый зал) 
- вечер встречи рационализатт-

ров и мзодретатепей п,регщприятий 
комбината «Сланцы», • (большой 
зал) кинофильм «Чужая в по-

селхе»; завтра--вечер отдыха вете-. 

раков труда, в и,роЛрамме: лекция 

«Чудеса без чудес», . художествен-

ная часть. Клуб «Шахтер». Сегод-
ня - вечер отдыха .молодежи, 

концерт хуудажествениой самодея-

тельности клуба; загвтра - лекция 

и хроникальный иаюнокрнльаи «Что 
дает нам химия». Клуб горняков. 

Сегодня - юинофильм «Атаман 
завтра - кинахрониоса 

«Сергей Эйзенштейн», вечер отды 

ха - доклад, кино, танцы, игры. 

Клуб строителей. Сего ня - кино-

фильм «:Когда, начинается юности»; 

завтра - вечер перекоаиисав про-

извадства и бригад, борюшнисгся за 

знание коллективов коммунистиче-

ского труда, в пролрамме: доклад 

н выступления п-о обмену опытом, 

концерт художественной самодея-

тельности клуба. 

Феднраипви и союзных республик, 
пубимкуюпся статьи о практике 

строительства за рубежом. 
Лодписоса на журнал принимает-

ся во всех отделах «Союзпечати», 
конторах и отделениях .связи, а 

также почтальонами и о.бществен- 
-ними уполмомочеивнымн по пад-

пмоке бее ограничения. 

П-о,иканая • цена на журнал с 

приложением на 12 месяцев --36 
рублей. 

Замечательный документ 

Гуманизма , и миролюбия 

СОФИЯ. (ТАС(). Волгарокий 
Национальный комитет 

мира лнрихял решение о безогово-
рочной поддержке riредложений 
Советского вравительства о всегб- 
щек и полном разоружении, кото-

рое укрепит мир на земле и от-

кроет плиратий путь для искренне-

го и плодотворного сотрудничест-

ва, для создания нового мира без. 
войны и литнен.ий. 

Декларация Советского прави-

тельства, говорится в решении 

-Национального комитета защиты 

тира, является ,замечательн1Ым ис-

т.аричеакюм документом гулгани5ма 
и миролюбия. 

Путь к прочному миру 

ЛОНДФН. (ТАСС). А+нглийсяая 
абщеетвенн:ость, которая с боль-
шим интересом следит за пребыва-
юием,1Г. С. Хiрущева в Соединен- - 
ных Штатах, признает, что встре-

ча -между Председателем Совета 
Министров СССР и президентом 

США представляет собой беспгреце-
дентнуго возможность , обеспечить 
подлинное ослабление междуна- 

рсдной напряженности. 

Газета «,Дейли зпаепресс», ко-

торая также подчеркивает важ-

ность этих бесед, выражает. на-

де-жду, что результатом -этих бесед 
будет добрая воля. «+В тггире на-

чался процесс издечения, — за- 

являет газета. — Кзглш Дэiвюд - - 

это промежуточная остановка на 

пути к оовещанию на высшем 

Уровне». 
Газета « 1'аймс» пишет, что 

Н. С.. Хрущев епранзвел впечат-
ление челбвека, который юскрен-
не хочет лира» и который вместе 

с тем ,спнеюаколебимо убе.ждвн В 

том, что история яа его стороне». 

к подписке на 1960 год 
С 1 октября с. г. в городе и районе начинается прием 

подписки ;на газеты- и {курналы на 1960 год. 

Каталог распространяем-ой печати на новый год содержит  
свыше 1.200 различных наименований центральных и местных 

газет и журналов. 

Подписчики могут ознакомиться с каталогом, выбрать не- 
обкадимыеиздания и офармить подписку .в районной конторе 
и отделениях связи, у почтальонов и общественных раюпрост-

раиителей лпечати по месту работы. 
Одновременно производится годовая подписка на район-

- ную газету «Знамя труда. • 
Товарищи! Не откладывайте оформление по,д;писхи на 

нужные вам газеты и журналы. • Сделайте это заблапавре-
менно. 

Районное' отделение «Союзпечатьь. 

ШКОЛА РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, РАБОЧИХ 
И СЕЛЬСНИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ .-

При редакции Сланцевской районной газеты , «знамя 

труда» организуется школа редакторов стенных газет, рабо-
чих и сельских корреспондентов. Программа занятий рассчи-

тана на 40 часов. Занятия будут проводиться два раза в ме-

сяц в помещении редакции в вечернее время. Лица, окончив-

шие школу, получат удостоверение внештатного корреспон-

дента районной газеты. 

За справками об условиях приема в школу обращатыся в 

редакцию. 0 первом дне занятий будет объявлено дополни-

тельно. 

Редакция газеты «знамя труда». 

зам. редактора Н. ТЕРЕШКОВ 

Гражданин Лисов Валентин 
Михайлович, проикивающмй а 

Мурманской области, П.ечентсхий 
район, поселок Никель, 3-я линия, 

дом № 32, возбуждает дело о- ра-

сторжении брака с пражданкой 
Лнсовой Александрой Николаев-

ной, проживающей в ,породе Слан-
цы, улица Свердлова, дом №_-25, 
квартира № 6. 

Дело -подлежит рассмотрению в 

нарсуде 2-го участка Сланцевоко-

го района. - 
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